

BOLETÍN No. 585 ->>

Lograr una mayor vinculación con la sociedad, complementar el proceso de formación integral y actualizar los conocimientos de profesores, alumnos y profesionistas el objetivo: MAC

La Máxima Casa de Estudios en un proceso constante de vinculación social y fortalecimiento académico.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes realiza un intenso programa de actividades académicas para mejorar la capacitación y fortalecer el proceso de formación integral en sus alumnos, así como en la sociedad en general, para ello organiza más de 34 congresos, seminarios y eventos en temas diversos del conocimiento, para el semestre agosto-diciembre, según anunció este día en conferencia de prensa el rector, Mario Andrade Cervantes.

Explicó que la comunidad universitaria, formada por más de 16 mil alumnos requiere una actualización constante de conocimientos, además de compartir experiencias con los mejores profesionistas y expertos alrededor del mundo, por lo que la Institución está realizando de manera constante programas académicos que puedan complementar el proceso que se realiza en las aulas.

Comentó que a lo largo de los próximos meses se llevarán a cabo eventos de talla internacional y nacional dentro de la Institución, con el fin de ofrecer a los asistentes una visión integral sobre el desarrollo de la ciencia, la tecnología, el medio ambiente, la cultura, así como diferentes campos del conocimiento que abarcan los 10 decanatos de la Institución y las direcciones académicas.

Este programa académico tendrá durante el mes de septiembre el Festival de las Artes; con jornadas cinematográficas; conferencias y proyecciones que contribuyen a la difusión de la cultura; se celebrará el 50 Aniversario de Enfermería con un congreso de actualización; el Evento Más Diseño, permitirá estrechar la vinculación con la Universidad de Chiba, Japón, fortaleciendo los lazos entre ambas instituciones gracias al convenio de colaboración institucional que se firmó hace apenas un año; también se desarrollarán las Jornadas de Bioética, el 6º. Congreso de ciencias Económicas y Administrativas, la quinta edición Interdiseño y el Seminario de Educación Artística y Gestión Cultural.

Para el Mes de Octubre se realizará el 7º Congreso de Ciencias Naturales, el Seminario Zoom In de Fotografía, la 18 Feria Universitaria, que es el máximo escaparate en el que la UAA puede mostrar a la sociedad todo el trabajo que se realiza y refrendar su prestigio en la comunidad, gracias al esfuerzo de todos los integrantes de la Institución. También en octubre se realizará el 3er. Encuentro Nacional de Universidades con la Carta de la Tierra, 3er. Encuentro Internacional de Educación "Gestión del Currículo por Competencias", el 3er. Congreso Internacional "La Investigación en el Posgrado", así como el 8º Encuentro Internacional de Historiadores de la Prensa y el Taller " Investigar en Alemania", en donde se tendrá la oportunidad de vincular a los estudiantes y profesores con una fundación germana para la realización de estancias académicas y la obtención de becas para estudios e investigación.

En los meses de Noviembre y Diciembre se llevarán a cabo las Jornadas del Centro de Educación Media, el Congreso Estudiantil Agropecuario, la 5ª Semana de Divulgación Científica, la participación por tercera ocasión consecutiva en la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara, 6º Congreso de Innovación Tecnológica y Creatividad y el 31º Congreso Internacional de Infectología Pediátrica.

Adicional a estos eventos, dentro del Campus Sur se realizarán actividades como el Día del Comercio Electrónico y la feria de proyectos Agroempresariales, que serán los primeros eventos con los que los alumnos de este nuevo plantel puedan presentar a la sociedad sus proyectos de trabajo, construyendo la vinculación efectiva con sus campos de trabajo.

Tras la presentación del programa Eventos 2012, el rector, Andrade Cervantes mencionó que para la UAA es importante continuar siendo punta de lanza en la educación superior en Aguascalientes y refrendar el prestigio ganado a través de 39 años de trabajo cotidiano, con eventos de calidad que sean de beneficio no sólo para los estudiantes y profesores, sino también para comunidad en general y permitan un proceso constante de actualización.

